
智行理财网
工行信用卡申请状态(工行办信用卡显示申请已受理)

这些小编在给客户办理业务时常见信用卡问题，汇总记录一下，帮助大家提升资质
！如果有其他要补充的欢迎留言。

1.半年内申卡征信查询6次以上，是不是不用申了？ 

答：是的，征信查询过于频繁，不仅医护白，其他卡申请也是很难下卡的。

2. 3000的工商菜卡有必要留吗？ 

答：先看看自己现在有多少银行的卡。如果特别少，可以保留使用一下，如果卡行
数比较多，可以逐步优化了。菜卡后续提额，是非常难。

3. 今年查询征信总次数有六次了，用过借呗，这种情况可以正常申请信用卡么？

答：用过贷款，或者小贷，银行风控判断严格，基本不会下卡的。

4. 25岁手持13行授信52W，近一年来只有兴业提额过，申请中国，邮储，交通都
是拒绝，那我该怎么申请信用卡

答：卡行数和授信适中，如果负债高，提额比较难。中国银行、交通银行是比较在
意多行持卡的。可以考虑适当优化一下信用卡卡数；邮储可以选择等级低一些的卡
入门。
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